

# JIS.CO.ID

## Kapolres Madiun Kota Pimpin Upacara Sertijab Kapolsek Jiwan

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.JIS.CO.ID](https://KOTAMADIUN.JIS.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 17:00



KOTA MADIUN - Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H, memimpin upacara serahterima jabatan (sertijab) Kapolsek Jiwan di Gedung Sunaryo Polres Madiun Kota, Senin (23/10/2023)

Turut hadir dalam upacara Sertijab tersebut Wakapolres Madiun Kota, PJU,

Kapolsek jajaran, Ketua Bhayangkari Cabang Madiun Kota dan personil Polri/ASN Polres Madiun Kota serta Taruna Taruna Akpol Tingkat IV Angkatan 55 Batalyon Satya Dharma yang melaksanakan magang di Polres Madiun Kota.

Untuk diketahui hari ini resmi jabatan Kapolsek Jiwan diserahkan terimakan dari AKP Gunawan, SH., MH. kepada AKP Dinar Suntaka, SH., MH. yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbag Bekpal Baglog Polres Madiun Kota, adapun AKP Gunawan, SH., MH. selanjutnya menerima jabatan baru sebagai Kasubbag Dalops Polres Madiun Kota, berdasarkan keputusan Kapolda Jatim No: KEP/391/IX/2023 tanggal 15 September 2023 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam Jabatan di Lingkungan Polda Jatim.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH. mengatakan, "Serah terima jabatan pada sore hari ini adalah amanah jabatan dari institusi Polri yang sudah menjadi rutinitas dalam pembinaan personil Polri itu sendiri".

"Pertama saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada AKP Gunawan yang sudah kurang lebih 2 tahun 6 bulan menjabat sebagai Kapolsek Jiwan, apa yang sudah saudara lakukan itu menjadikan warna, ciri khas, cermin dari saudara memimpin di Polsek Jiwan dalam membawa personil serta dalam berkordinasi stakeholder instansi terkait dalam rangka harkamtibmas khususnya di Polsek Jiwan bagian dari Polres Madiun kota", Jelas Kapolres.

" Yang kedua kepada pejabat baru AKP Dinar Suntaka segera menyesuaikan secara khusus saya minta kepada pejabat lama hal-hal yang menyangkut dengan situasi kamtibmas secara umum, secara sarpras, secara operasional termasuk dukungan anggaran, hubungan dengan instansi terkait Forkopimcam, karakteristik masyarakat di wilayah Jiwan agar disampaikan semuanya", pesannya.

"Dan langkah-langkah yang telah dilakukan agar diteruskan secara berkesinambungan termasuk program-program baik dari Polres, Polda maupun Mabes Polri, pungkasnya.

Selesai upacara dilanjutkan ramah tamah dalam rangka sertijab Kapolsek Jiwan di gedung Sunaryo Polres Madiun Kota. (Hms).